

Liebe Vorsitzende der 1. Schuljahre,  
Liebe Eltern,

als erstes möchte ich mich ganz herzlich bei nahezu allen Eltern bedanken, dass Sie Ihre Kinder spontan abgeholt und dabei Ruhe bewahrt haben.

**Was war passiert?**

Nach der ersten Hofpause sind alle ersten Klassen in ihren Klassenraum zurück gegangen. Als die Klasse 1c und 1d schon im Klassenraum waren, aktivierte ein Junge der Klasse 1b einen Feuerlöscher in der ersten Etage. In diesem Moment standen die Kinder der Klasse 1a und 1b mit ihren Lehrkräften vor der Tür.

Die Lehrkräfte verließen sofort mit allen Kindern das Gebäude.

Information zum Feuerlöscher:

- **Löschpulver** ist **nicht giftig**.
- Es bestehen **keine Gesundheitsgefahren** durch **Einatmen** oder **Hautkontakt**.  
Nur beim Einatmen von großen Mengen über einen längeren Zeitraum kann es zu gesundheitlichen Gefahren kommen. Dieser Sachverhalt lag aber nicht vor.

**Was ist zu tun?**

- Ihr **Kind** muss sich komplett **waschen**, ebenso die **Kleidungsstücke** und **Taschen** Ihres Kindes.
- Das gesamte **Gebäude** wird heute **spezialgereinigt**.
- Am kommenden **Montag, 14.11.2022** findet der **Unterricht** wie gewohnt statt.

**Ich bitte auf diesem Wege erneut, dass wir Sie als Eltern jederzeit über die Notrufnummer erreichen können!!!**

Ich wünsche allen Familien trotz der Aufregung ein schönes Wochenende!

Mit freundlichen Grüßen  
Sibylle Hufschmidt

Schulleiterin